

PRESS RELEASE  
【報道関係者各位】

2019年6月20日  
株式会社エフ・ディ・シー・プロダクツ

## Platinum Fair「Be My PRECIOUS」を開催

2019年6月21日(金)～7月15日(月)

全国の4℃にてプラチナジュエリー購入のお客様へジュエリーボックスをプレゼント

株式会社エフ・ディ・シー・プロダクツ(所在：東京都品川区 代表取締役社長：瀧口昭弘)が展開するジュエリーブランド「4℃」は、2019年6月21日(金)から7月15日(月)まで、全国の4℃にてプラチナフェア「Be My PRECIOUS」を開催いたします。



本フェアでは、全国の「4℃」にて期間中にプラチナジュエリーをお求めいただいたお客様へ、4℃オリジナルのジュエリーボックスをプレゼントいたします。ぜひこの機会にご来店ください。

- \* ジュエリーボックスの数に限りがございます。
- \* 詳しくはショップスタッフまでお問い合わせください。

希少性が高く特別な存在のプラチナジュエリーは、身につけた女性に自信と美しさを与えてくれるはず。自分へのご褒美や大切な人への贈り物に、本物の輝きを。

【4℃公式サイト】

<https://www.fdcpl.co.jp/4c-jewelry/>